

夏に冷た～い雪を触ろう！！

7/1(日) ひばの里 「雪室」解体のお知らせ



昨年の「雪室」解体の様子（2017年5月28日撮影）

今年の1月23日(火)に、広島県建築士会県北支部の皆さんによって、公園内「ひばの里」に設置されました「雪室」を解体し、中に残っている“雪”と“投入物”の取り出しを行います。

ご来園いただいたお客様には、夏のこの時期に、今年2月に降った雪を実際に触り、“昔から伝わる自然の知恵”を実感していただきます。

また、雪室への投入物（地酒、根菜類、果実等）は、県立広島大学 庄原キャンパス「環境科学科」で、食品の成分変化の実証を行っていただきます。

【日 時】 2018年7月1日(日)
10:30～ 雪室解体作業開始
12:00～ 雪出し、内容物取出し
15:00 イベント終了予定

【場 所】 ひばの里 竹林付近

お問い合わせ先

国営備北丘陵公園 備北公園管理センター

企画広報課長： 竹本（たけもと）
企画広報係長： 末長（すえなが）

〒727-0021 広島県庄原市三日市町 4-10
TEL：0824-72-7000 FAX：0824-72-7828
メール：bihoku-kikaku@quartz.ocn.ne.jp
ホームページ：<http://www.bihoku-park.go.jp>

ひばの里「雪室」の様子



今年度の「雪室」設置の様子（2018年1月23日撮影）



昨年度の「雪室」雪出しの様子（2017年5月28日撮影）



ゆきむろ

雪室内の雪出しのご案内



☆雪室(ゆきむろ)ってな~に？

A. 自然の雪を使った天然冷蔵庫タイムカプセル

☆何をするの？

A. 2月にここ国営備北丘陵公園に積もった雪が入れてあり、
どれくらい雪が残っているか、取り出してみます！

・場所 ひばの里 竹林付近

・雪取り出し時間 12時～15時(予定)

・保存品 りんご、じゃがいも、お酒など



夏の今、本物の雪を触ってみてください！

主催 広島県建築士会 県北支部